

Journée Innovation pédagogique

24 janvier 2019 - Une rencontre entre deux ESPE

L'ESPE de l'académie d'Amiens et l'ESPE Lille Nord de France se sont réunies à la Citadelle d'Amiens jeudi 24 janvier pour échanger sur leurs actions d'innovation pédagogique.

Les enseignants des deux ESPE ont pu se rencontrer et partager leurs actions innovantes en cours de développement ou déjà mises en pratique au quotidien. Les échanges, très riches, ont permis d'appréhender les champs de recherche expérimentés dans chaque académie, et d'envisager des collaborations futures.

La journée était organisée et animée par Antoine KATTAR, responsable politique recherche et innovation à l'ESPE de l'académie d'Amiens, et Anne MIDENET, chargée de mission Innovation pédagogique et numérique à l'ESPE Lille Nord de France.

Ont notamment partagé leurs actions d'innovation pédagogique :

Vincent HERY : Algorithme et robotique (ESPE de l'académie d'Amiens)
Béatrice MICHEAU : Web radio (ESPE Lille Nord de France)
Delphine HERMES et Emilie MAGNAT : CONSPIRE (ESPE de l'académie d'Amiens)
Hélène CLAEYS et Marion APAP-COLLART : eTwinning (ESPE de l'académie d'Amiens)
Lucie MALO-JACQUET : WIMS (ESPE de l'académie d'Amiens)
Anne MIDENET : Bluebot, Modules langues (ESPE Lille Nord de France)
David MARKOWSKI : RestoLab (ESPE Lille Nord de France)
Anne MIDENET : Espace CoCoon, CRÉALab (ESPE Lille Nord de France)
Bruno DEBEIRE : G-classe (ESPE Lille Nord de France)



Sébastien JAKUBOWSKI et
Nathalie CATELLANI



À LIRE AUSSI

Des étudiantes d'Amiens et Beauvais en stage au Sénégal

Séminaire eTwinning des Instituts de formations internationaux à Marseille

Une expérience pédagogique innovante : Meet-relatos-RESILIENTES